

# Primer lugar al mejor trabajo en la tercera conferencia IWA-Mexico Young Water Professional

---

Por Verónica Benítez Escudero

Del 24 al 26 de abril se llevó a cabo la tercera conferencia Mexico Young Water Professionals auspiciada por la International Water Association, en la ciudad de San Luis Potosí, SLP. Este acontecimiento tuvo como objetivo permitir la interacción entre jóvenes investigadores y profesionales, e investigadores consolidados y expertos que trabajan en el área del manejo, uso y tratamiento de agua, así como el desa-

rollo de tecnologías y políticas públicas para un manejo sostenible de los recursos hídricos.

Durante la clausura de la conferencia, el doctor Francisco J. Cervantes, presidente del Comité Científico del Congreso, realizó la premiación a los mejores trabajos presentados, y resultó ganador el trabajo intitolado “Biohydrogen production by microbial electrolysis cells using a mixture of acetic

and propionic acids”, presentado en forma oral por la alumna de doctorado Vianey Ruiz López, quien realiza sus estudios en el Posgrado de Ingeniería en la Unidad Académica Juriquilla, bajo la asesoría del doctor Germán Buitrón Méndez. De esta manera, se destaca una vez más la calidad de los trabajos de investigación que se realizan en esta unidad académica del Instituto. |